

Escena lista para otra Feria Internacional del Deporte de Cuba



Feria del Deporte

La Habana, 31 ene (JIT).- Como la mayor oportunidad para impulsar el desarrollo del deporte en la Isla fue anunciada el jueves la II edición de la Feria Internacional del Deporte de Cuba, convocada entre el 23 y el 27 de febrero próximo.

Con escenario en la Ciudad Deportiva e incluida entre las actividades para festejar el 64 aniversario del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), generará el intercambio entre más de 100 empresas nacionales y 30 extranjeras, que dispondrán de un espacio para la expoventa.

Luego de la exitosa versión inicial, celebrada en 2023, la Feria regresa a un recinto icónico para el deporte en la Mayor de las Antillas, con el propósito de incentivar el intercambio comercial dentro del mercado local, además de la búsqueda de soluciones para los retos que afronta actualmente el Sistema Deportivo Cubano.

Durante la presentación a la prensa, Ediunys Carrazana, director de Desarrollo y Marketing de la empresa Cubadeportes S. A., mencionó detalles de un programa que tendrá como protagonistas a las diferentes formas de gestión económica que existen en el país, empresas y compañías extranjeras, organizadores de eventos, federaciones deportivas y diversas instituciones del sistema deportivo cubano.

«Queremos incentivar el mercado doméstico para la comercialización de productos dedicados al deporte y la recreación física. También encontrar soluciones no solo vinculadas al alto rendimiento, sino también en función de mejorar el bienestar de la población e impulsar la práctica de deportes desde edades tempranas», agregó el directivo.

Temáticas relacionadas con la tecnología aplicada al deporte y la recreación física, el turismo deportivo, la nutrición, construcción y mantenimiento, así como patrocinio y marketing, estarán presentes en la Feria.

«En Cuba existen procesos que hoy han ido dando resultados, en cuanto a la creación de líneas de suplementos nutricionales, sistemas operativos para el control del entrenamiento, y softwares aplicados a la metodología del entrenamiento que, sin dudas, seguirán creciendo con eventos como este», aseguró Carrazana.

Trascendió que la inauguración oficial del evento ocurrirá el 24 de febrero y las actividades de intercambio profesional se extenderán hasta el 27. La Feria tendrá abierta sus puertas hasta el domingo 2 de marzo, con las opciones de venta y recreación para el público.

«La Feria tendrá como momento principal el espacio empresarial, pero también serán importantes la expoventa y actividades asociadas, que se desarrollarán en las áreas exteriores de la Ciudad Deportiva», explicó.

«Es un evento de oportunidades, con el que estamos convocando a los interesados en el mundo del deporte a que las identifiquen para que puedan invertir, hacer negocios, buscar financiamiento y contribuir a lo que todos queremos, que es tener un deporte como mejores resultados, mayor alcance y más inclusivo», ratificó.

Respecto a las confirmaciones de asistencia, Carrazana adelantó que ya están casi todos los espacios comprometidos, a pesar de que aún no ha cerrado el proceso de inscripciones.

Tomando como referencia la anterior experiencia, confirmó que repetirán su participación empresas de Canadá, México y Panamá, así como varios organismos de la administración central del Estado.

Entre las personalidades que prestigiarán la Feria con su presencia, destacó a la mexicana Paola Longoria, ex campeona mundial de raquetbol y actual presidenta de la Comisión de Deporte en la Cámara de Diputados de su país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375478-escena-lista-para-otra-feria-internacional-del-deporte-de-cuba>



Radio Habana Cuba